
新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
2024年も元気に楽しく過ごしていきたいです！
毎年のごとく年末年始は地元下関に帰省しています。美味しいごはんを食べてゆっ
たり過ごして、一段と丸くなりそうな予感100%です！地元に帰ってきていちばん
嬉しいこと。それは気仙沼に比べて気温が+10℃くらい暖かいこと！西日本育ち&
夏大好きなわたしとしては気仙沼の冬の寒さがとても苦手で、正直逃げたくなるん
です…。唐桑の職場にはわたし専用のヒーターを準備してもらっています（笑）こ
の帰省で暖かさを蓄えて、今年の気仙沼の冬も乗り切りたいです！
みなさま、年末年始も変わらず操業おつかれさまです。お体に気をつけて
頑張ってください。2024年もみなさまにとってよい1年となりますように。
（みどり）

気仙沼魚市場前で漁師さんの銭湯 『鶴亀の湯』 と食堂 『鶴亀食堂』 を経営しております歓迎プロデュースが、世界の海で働くみなさんに勝
手に気仙沼の情報をお送りします！ご意見・お問い合わせはこちらまで。 info@kesennuma-tsurukame.com

新年の巻 作：
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あけましておめでとうございます！今年も安全で元気で、たくさんのお魚を獲って
来られますようにーー！
鶴亀食堂も年々たくさんのお客様に知っていただき、ご来店いただけるようになり、
気仙沼のおもてなしの一役を担っているんだなと、気を引き締まる思いです☆
その度に、漁師さんを応援したいと活動しているわたしたちですが、それ以上にい
つも漁師さんや地元・気仙沼のみなさんにたくさん応援していただいているなぁと
しみじみ感じています♪改めて今年もよろしくお願いします～！
さて、年末年始はわたしは毎年帰らず、気仙沼でゆっくり過ごすのですが、仲良し
の移住者仲間たちが、みんな揃って帰省してしまうので、いつも少しさみしい気持
ちで過ごしています～（笑）でも年末にいただいた美味しいマグロや八瀬そば、牡
蠣など気仙沼の美味しいものを食べられて嬉しい気持ちもチャージしました♪
暖冬で過ごしやすいのは嬉しいですが、魚や養殖のものが獲れなくなってしまうの
は困る、、、ということで、今年の目標は環境に優しい暮らしをすることに
決めました～。ということで、今年もチーム鶴亀をどうぞよろしくお願いい
たしますー！（さちを）

毎日操業お疲れ様です。そして、あけましておめでとうございます。2024年も鶴
亀の湯・鶴亀食堂をどうぞよろしくお願い致します！
お正月といえば皆さんは何を思い浮かべますか？私は「初日の出」です。小学生に
なる前からお父さんと初日の出を観に行っていて、今でもひとりで行ったり友達と
行ったりしています。昨年は仙台に住んでいたので小学生からの親友と一緒に仙台
城跡で初日の出を観てから、その後、宮城縣護國神社に初詣に行きました。気の合
う友達で考えていることなどがよく合うのですが、そこで引いたおみくじが、なん
となんと、同じでした(笑)同じ番号を引く確率は1～2%とものすごい確率らしくて
お互い思わず「キモっ！」と言ってしまいました(笑)神様のいたずらですかね^ ^
2024年は伊豆沼へひとりで観に行く予定ですが今年も年初めから何か
ミラクルが起こるといいなと少し期待しています。
2024年も私も皆様も楽しい1年になりますように！！（あんり）
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・小々汐漁港にサメ！
12月のある日、小々汐漁港にサメが入ってきたそう！「小々汐」漁港、この漢字読
めますか？「こごいそ」って読むんだって～。気仙沼以外の人はなかなか読めない
ですよね。大島に渡る橋のふもとのあたりの漁港で、そこにモウカザメが迷い込ん
だそう。みんなびっくり～！昨年は鱈や鮭が例年以上に大不漁だったり、サメが湾
内に迷い込んできたりと、年々変化する気仙沼の海事情なのでした。今年はいい
ニュースが増えますように！マグロも高値がつきますように！

歓迎プロデュースの独断と偏見により選ばれた「まぢの話題」など

新年あけましておめでとうございます。2024年もどうぞよろしくお願いいたしま
す！年末年始は東京の実家に帰ってきてましたー！ひさしぶりに親戚一同集まり、
どんどん子どもが増えて、にぎやかになっています。さて、ここから私は「避寒」
の時期となり、リモートでお仕事をさせてもらいながら、しばらく東京に滞在する
予定です。毎年ボヤいてる気がしますが、気仙沼ひいては東北の冬だけは何年経っ
ても慣れないのです…！気仙沼の人ってなぜか「冬が好き」って言う人多いですよ
ね～！本当に尊敬の念というか、あの寒い冬をどう越冬するのか、コツを教えてほ
しいです。笑 といいつつも、ゆくゆくは気仙沼と東京で２拠点生活をしたい
な～という願望もあり、今年の冬も東京で過ごしています。また春の訪れと
ともに気仙沼に帰りまーす！（えま)

謹んで新春のお喜びを申し上げます。2024年もどうぞよろしくお願いいたします。
今年は龍年という事もあり十二支の中で唯一架空の動物の年であります。その龍に
あやかり何とか登り龍のごとく国内の景気もマグロの値段も上がる年になればよい
なあと思っております。国産天然マグロ（ここが大切！）を国民一人5切れ食べれ
ば相当な消費拡大になると思うんですが…。何はともあれ今年も日本の
漁業を盛り上げていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいた
します。（のりこ）
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